

Betreff:

Polizei- und Feuerwehreinsätze in Gemeinschaftsunterkünften (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten

- Wie viele Polizeieinsätze erfolgten an Gemeinschaftsunterkünften in Südost in den letzten 2 Jahren?
- Wie viele Feuerwehreinsätze gab es im gleichen Zeitraum an Gemeinschaftsunterkünften?
- Wer tätigte die Notrufe (Bewohner, Anwohner, Beschäftigte der Sozialverwaltung)?
- Gibt es darüber hinaus Beschwerden in diesem Zusammenhang?
- Welche Gründe führten zu den Beschwerden und den Einsätzen?

Begründung:

Im September dieses Jahres wurde im Ortsbeirat Dotzheim über die zahlreichen Polizeieinsätze im Umfeld des Hotel Rheinhöhe, das als Gemeinschaftsunterkunft für unterschiedliche Personengruppen genutzt wird, berichtet. Am 31.10. hat der Wiesbadener Kurier über das Andauern der Zustände berichtet.

Auch der Stadtbezirk Südost beheimatet mehrere Gemeinschaftsunterkünfte. Über vergleichbare Zustände ist bisher nichts öffentlich geworden. Es wird aber zuweilen über häufiger anwesende Einsatzfahrzeuge berichtet, was nicht zuletzt das Sicherheitsgefühl im Umfeld beeinträchtigt. Eine sachliche Klärung kann hier zur Beruhigung oder zur Eindämmung von Problemlagen beitragen.

Wiesbaden, 20.11.2023